

時計台

笑顔の登校
感謝の下校

大津町立大津北中学校
〒869-1233
大津町大字大津
310番地
TEL 294-2310
文責 山本幸二

学校教育目標：「夢の実現に向け、一人一人が光り輝く
北中生の育成」

～人権尊重の精神に立った学校づくりを通して～

令和2年度 前期前半終了



8月7日（金）前期前半が終了しました。前期前半を終了するにあたり全校集会をライブ中継にて実施しました。校長の話では、北中生の「あいさつ」が褒められたこと、「令和2年7月豪雨」で被災された学校に募金活動を自発的にしかも迅速に行動に移してくれたことなどを含め、4月から本日までの学校生活を振り返りました。また、前期の始業式で話をした3つのこと

(①「笑顔あふれ、いじめや差別がないみんなが安心して過ごせる大津北中学校にしましょう」②「夢を実現させるために、目標を持ち、努力してほしい。」③「毎日を笑顔で登校し、感謝の気持ちを持って下校してほしい。」) についてそれぞれが振り返ってもらおうようにしました。

最後に、「臨時休校を通して、これまでは、当たり前すぎてじっくり考えていなかった友達や先生に会える喜び、人とつながることの大切さ、学校で勉強できるありがたさ、部活動などで自分の好きなことに打ち込める嬉しさなどを改めてかみしめることができたと思う。今後は、これらの経験や気づいたことなどを踏まえ、更にいろんなことにチャレンジし、取り組んで欲しい。夏休みでも、自分や大切な人の命を守るためにも家庭生活において、「新しい生活様式」を実践し、感染拡大防止にも忘れず努めて欲しい。そして8月24日に会えることを楽しみにしている。」と伝え締めくくりました。

体育大会に向け結団式！！

8月3日（月）4校時令和2年度の体育大会の結団式をライブ中継等にて、加茂田隆智体育委員長の挨拶に続き5団の団長の挨拶、生徒会執行部からのスローガン発表を行いました。その後、各団の応援リーダー6名が自分の団のクラスに行き、応援団リーダーが団員との顔合わせと決表明等を行いました。緊張感のあるすばらしい結団式になったと思います。



赤：木村碩汰さん



青：永田聖弥さん



紫：鋤崎宗汰さん



白：古庄紗也さん



黄：加茂田隆智さん



団長の決意表明後は、生徒会執行部の田代佳鈴さんからスローガンの発表がありました。今年のスローガンは、「Never Ever Give-up! ～それは、最高の思い出～」です。コロナ禍の中で限られた条件の中ではありますが、それぞれの生徒にとって最高の思い出を作りたいと思います。

授業力向上、学力向上に向け、一丸となつての校内研修



今年度の研究テーマは、「学ぶ楽しさや学ぶ意味を実感し、能動的に学び続ける生徒の育成 ～学びの質の向上に向けた『学び方改革』」の取組を通して～とし、日々研究に取り組んでいます。7月28日・29日には、5名の先生による授業公開、



29日の校内研修の時間に授業研究会を実施しました。29日の授業研究会では授業改善や生徒の学力向上につながるようそれぞれの思いや考えを活発に交流する姿が印象的でした。今後も授業研究会を行い、全ての先生が研究授業を行うよう計画しています。

日本赤十字社から講師を招いてのAED講習会実施

7月22日（水）日本赤十字社の竹下美子様を講師として迎え、日々生徒の命を預かっている私たち教職員がいざというときに人命救助ができるように教職員のAED講習会を実施しました。教職員を2グループに分け、模型の人体を使って実際にAEDを装着させ講師の先生の指示に従い、実習を行いました。毎年実施している内容ですが、慌てることなく正しく操作できるようになるためにも定期的に講習を受けることが大切であると改めて感じました。



--	--	--	--	--